
Begründung: 

Die aktuellen seit Anfang 2016 geltenden Richtlinien wurden in einem parteiübergreifenden Verfahren 
einvernehmlich entwickelt.  
Nach rund 1½ Jahren erscheint es an der Zeit, die Erfahrungen auszutauschen, die zwischenzeitlich bei 
der Anwendung der Richtlinien gesammelt werden konnten. Ziel ist eine ergebnisoffene Diskussion über 
Stärken und Schwächen des im Rhein-Sieg-Kreis bestehenden Angebots eines pauschalierten 
Fahrkostenzuschusses, die sowohl die Bedarfe der Betroffenen als auch die finanziellen Aspekte dieser 
freiwilligen Leistung des Rhein-Sieg-Kreises berücksichtigt.  
Besonders wichtig ist es den antragstellenden Fraktionen, dass das im Fachbeirat vorhandene 
Expertenwissen in die Diskussion einfließen kann. Insofern wird der Fachbeirat gebeten, eine Vertretung 
zu entsenden. 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
gez. 
Dr. Torsten Bieber     Ingo Steiner 
Jörg Erich Haselier     Reiner Albrecht 
 
f.d.R.  
Andreas Grünhage 


